

06.11.07 WWW.TORREVIEJANET.COM

***EL TABISAM TORREVIEJA Y USP SAN JAIME
FIRMAN ACUERDO PARA DONAR 50 CÉNTIMOS
POR ENTRADA DEL ENCUENTRO CONTRA EL
BARCELONA***



El dinero será destinado a USP Fundación Alex para la integración social de personas discapacitadas e intervenciones quirúrgicas en centros de USP Hospitales de niños desfavorecidos procedentes de zonas deprimidas, entre otras acciones. En el descanso del partido se sortearán camisetas con las firmas de los jugadores de ambos equipos.

Esta mañana se firmó el acuerdo de colaboración entre el Club Balonmano Tabisam Torrevieja, USP Hospital San Jaime y USP Fundación Alex para que el club torrevejense destine una parte de la recaudación del encuentro contra el Barcelona el próximo 14 de noviembre a la Fundación.

Al acto de la firma asistieron, Roberto Ferrándiz (Director Gerente de USP San Jaime), Juan Carlos Gallego (Director Deportivo del CB), Georgina Rosell (Directora Fundación), el jugador Enrik Hansen y el entrenador del equipo Manuel Laguna.

El mismo día del partido y durante el descanso, se sortearán dos camisetas de la Fundación firmadas por ambos equipos. En el transcurso del primer tiempo se venderán los números para participar en el sorteo y el dinero recaudado será destinado a estos fines benéficos.

Actualmente USP Hospitales a través de USP Fundación Alex, está llevando a cabo acciones para favorecer la salud de los niños más desfavorecidos. En

este sentido, hace tan sólo unos meses, se firmó un convenio de colaboración entre la Fundación Privada Leo Messi para intervenir en España, en USP Instituto Universitario Dexeus de Barcelona00, a niños argentinos. Ambas fundaciones corren con los gastos de traslados de enfermos y familiares y con los costes totales de las operaciones hospitalarias.

Por otro lado USP Fundación Alex incorpora a sus hospitales personas con discapacidad para su incorporación en el mundo laboral y hace unos días se presentó la campaña "Crece con Alex". Este proyecto nace con el objetivo de sensibilizar tanto a niños y niñas como a toda la población, sobre la importancia de mantener hábitos saludables que afectan a su día a día -como la higiene, la prevención, la alimentación o cómo afrontar problemas de salud comunes en la infancia. USP Hospital de Marbella, a través de USP Fundación Alex, ha colaborado por tercer año en la campaña que lleva a cabo Aldeas Infantiles, mediante la colocación de una mesa petitoria en la entrada del centro. La acción ha servido para informar a todos los ciudadanos sobre la misión de este colectivo y el dinero recaudado se destinará al funcionamiento de las actividades que realiza esta ONG, como la puesta en marcha de más hogares y la financiación de los ya existentes.

Con la participación de USP Hospitales como Servicio Médico Oficial del Eurobasket 2007 y el patrocinio de otros eventos deportivos, USP Fundación Alex favorece la integración social de personas con discapacidad psíquica a través del deporte. A través de la Fundación USP Hospitales facilita que facultativos se desplacen como apoyo al Hospital de la Fraternidad de Mauritania, así como envío de material quirúrgico para su uso en esta zona deprimida del continente africano. También colabora con el proyecto "Pará, Expedición Humanitaria" para la construcción de un hospital en el corazón de la selva amazónica. Otra de las acciones que caracteriza a la Fundación, es la colaboración con diferentes asociaciones de Síndrome de Down, como la elaboración del Calendario Talita y con la Fundación Invest for Children.